Wölflinge

Was heißt das eigentlich?

Den Namen hat direkt Baden Powell erfunden. Und zwar hat das was mit den Ureinwohnern Amerikas zu tun. Bei denen wurde der Name Wolf mit einen Ehrennahmen verbunden. "Wolf" war ein Ehrentitel für einen wirklich guten Menschen. Und da es diesen Brauch in vielen Völkern gab nannte er die "jungen Wölfe" Wölflinge.

Und wie erkenne ich einen Wölfling?

In der DPSG ist das äußere Erkennungszeichen der Wolfskopf,

Der Wolfskopf ist wie eine Stufenlilie für die Wölfis.

und das orange Halstuch.

Das Halstuch sollte eigentlich den Hemdkragen schonen und wird daher Zwischen Hals und Kragen getragen. Heute dient es in erster Linie als Erkennungszeichen. Das Orange steht für wichtige Merkmale: Lebenslust, Fröhlichkeit und Unbekümmertheit